

Para Informar con más Oportunidad al Lector

DESDE hoy, jueves 6 de octubre, EL NACIONAL introducirá una modalidad en cuanto a su circulación, que aspira a dar a los lectores un mejor servicio. Por la noche, el público podrá adquirir nuestro periódico del día siguiente, y leerlo y revisarlo sin las prisas que generalmente experimentamos por las mañanas. La edición del viernes —y así sucesivamente todas las ulteriores— estará en manos del público desde hoy, en horas nocturnas, con evidente ganancia en materia de oportunidad.

Este procedimiento, que está en uso en otras varias grandes ciudades del mundo, no es más que el resultado de algunos de los imperativos que el ritmo actual de vida impone a los medios de información. Se requiere, a los diarios, una suma presteza en cuanto a su redacción y elaboración, pero también, como es lógico, por lo que atañe a su circulación.

Partimos de la idea de que la lectura del diario no debe limitarse a una rápida revisión de sus "cabezas" —a lo que normalmente se reduce esta operación cuando es realizada al inicio de una jornada cotidiana—, sino que debe implicar un análisis mesurado de sus artículos de fondo, lo mismo que de sus notas meramente informativas. Cada día, por obra y gracia de los otros medios, como la radio y la televisión, cuyas características les permiten una labor noticiosa prácticamente instantánea, la función del periodismo impreso se aproxima más al comentario que al relato de los acontecimientos. EL NACIONAL, que conservará sus características de objetividad, concisión y claridad, y que seguirá siendo un instrumento vivo de información, con toda la agilidad que ello implica, adelantará, pues, su aparición unas horas, y será, por tanto, un diario de la mañana que se lee la noche anterior.